

今年度、最後の日になりました。先週の金曜日には立派な卒業式を終えることができました。卒業式の余韻が残る中、3学期終業式（修了式）を行いました。

1年生代表に『あゆみ』を渡した後、校長から話をしました。まずは、昨日の卒業式の様子を子供たちに伝えました。みんなが大好きな6年生は、とても立派な態度で卒業式に臨んだことを報告しました。

そして、1年生から5年生までの1年間の成長ぶりを話しました。どの学年も、学校生活を楽しみ、先生と一緒にになってがんばりました。北山っ子みんなの成長を褒め、次年度への期待を話しました。以下が、話した内容です。

【先週の金曜日には49名の6年生が北山小学校を卒業していきました。6年生はとても立派な態度で卒業式を行うことができました。最後はしっかり最高学年としての姿を見せてくれたと思います。5年生も在校生代表としてとてもいい姿勢で参列することができていました。さあ、今日から5年生が最上級生です。どんな最高学年になるか楽しみです。頼りにしていますよ。】

さて、今日は令和6年度を締めくくる、終業式です。今の学年になってからの1年間はどうでしたか。

1年生は、みんな学校が大好きで、いつもニコニコしていました。明るく元気いっぱいな姿が本当にうれしかったです。

2年生、3年生の成長ぶりはすごかったです。新しい5年生、6年生はうかうかしていませんよ。新しい中学年はお友達とともに仲良しで、勉強も一生懸命にできます。そして楽しく学校生活が過ごせています。また、授業を見て廻っても、先生の話をしっかり聞いている人がたくさんいました。教室の様子を見て廻るのがとても楽しみでした。

4年生は、いつもけじめのついた学校生活を過ごせる人がたくさんいました。5年生、6年生以上に学校のルールを守り、正しい判断で行動できる子が多くてです。与えられた仕事に責任をもって真面目にやり遂げる4年生は立派な高学年です。6年生と同じくらい学校リーダーとして期待しています。

そして、5年生。もう、1番上のお兄さん、お姉さんになりました。新しいリーダーとして任せられる信頼できる最高学年になれるでしょうか。4月からの新しい学年で1番期待しているのが6年生です。今までの6年生と同じようにいろいろな場面で学校のリーダーとして活躍する場面を増やしていきます。5年生での学校生活の過ごし方から、がんばるときのパワーを感じています。あとは、最高学年としての自覚をもって行動していくことが大切です。

今日で今の学年は終わりますが、今日からが次の学年のスタートです。北山小のみなさんが周りの友達のことをしっかりとと考え、支えあって楽しい学校生活をすごせるようにこれからも努力を続けていきましょう。みなさんの今年の活躍を見て、4月からの新しい1年が本当に楽しみです。よくがんばった1年でした。】

4校時には『離任式』がありました。運動場に集まり、離任式を行いました。今年度離任

する教職員は先日『すぐーる』でもお知らせいたしましたように3名です。一人一人から最後の話をしましたが、子供たちの話を聞いている真剣な眼差しを見ると目頭が熱くなりました。それぞれの先生が子供たちへ最後のメッセージを届けていました。

そして、全校生が作ってくれた花道を通りました。離任する教職員は子供たち一人一人の顔を見ながらゆっくり名残惜しそうに歩いていました。卒業したばかりの6年生もたくさん来てくれました。心温まる『離任式』に感謝です。

最後に、1年間本当にありがとうございました。私自身は赴任1年目でいろんなことがあります、中身の濃い1年だったと思います。子供たちと過ごす毎日が本当に楽しかったです。それも、保護者・地域のみなさまの学校教育への温かいご理解とご支援の賜物だと感謝申し上げます。子供たちの普段の様子（時には校長の愚痴やひとり言も入っていたかな。）を知つてもらおうと『校長日記』という形で情報発信させていただきました。一方通行の配信になり申し訳ありませんでした。今回を持ちまして、今年度の『校長日記』は終了させていただきます。

次年度も、がんばって配信をしたいと思っております。ありがとうございました。